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1. СМИ О ТАЙМЫРЕ 
 

Ввод в эксплуатацию нефтеналивного терминала в 40 км от Диксона принесет Таймыру 
несколько тысяч рабочих мест 

В Дудинской Центральной библиотеке состоялись общественные обсуждения, где была 
рассмотрена проектная документация по объекту «Нефтяной терминал «Порт бухта Север», 
включая материалы оценки воздействия на окружающую среду (далее - ОВОС) и Техническое 
задание на ОВОС. Председателем на заседании выступила начальник Управления 
имущественных отношений Таймырского Долгано-Ненецкого муниципального района Галина 
Сарпинская. 

Заказчиком проекта выступает ООО «Таймырнефтегаз-Порт», разработчиком проектной 
документации, включая ОВОС, является АО «ЛЕНМОРНИИПРОЕКТ». 

В начале мероприятия директор обособленного подразделения в городе Москве ООО 
«Таймырнефтегаз-Порт» Юрий Якунин отметил, что целью реализации проекта является 
обеспечение перегрузки нефти с Пайяхской группы месторождений на танкеры для 
дальнейшей транспортировки по северному морскому пути в порты РФ, Европы и страны 
Азиатского и Тихоокеанского региона. «Планируемый общий объем перегружаемой нефти 
26,1 млн. тонн с возможностью увеличения до 50 млн. тонн. Проект имеет стратегическое 
значение как для нефтегазовой отрасли России, так и для реализации поставленных 
Президентом РФ задач по наращиванию грузооборота по северному морскому пути. Проект 
дает старт развитию нового, неосвоенного перспективного кластера нефтегазовых 
месторождений на Севере страны Таймырской нефтегазовой провинции», - пояснил 
собравшимся Юрий Евгеньевич. 

Реализация данного проекта позволит создать несколько тысяч рабочих мест на 
Таймыре, а в целом по России с учетом смежных отраслей достигнет порядка шестидесяти 
тысяч. Проект Пайяхской группы месторождений предполагает создание масштабной 
транспортной, промышленной, социальной инфраструктуры в российской Арктике, включая 
новый жилищный фонд, объекты социально-бытового назначения, центры 
профессионального обучения. 

Затем помощник главного инженера АО «ЛЕНМОРНИИПРОЕКТ» Анна Лешина 
рассказала о том, что нефтяной терминал планируется разместить на побережье Енисейского 
залива, в 40 км южнее городского поселения Диксон: «В нескольких километрах от нефтяного 
терминала планируется строительство объектов инфраструктуры: приемно-сдаточный пункт - 
база ПСП, вахтовый жилой поселок, водозабор, вертолетная площадка и другие объекты, 
необходимые для обеспечения проживания персонала занятого на объекте в период 
эксплуатации и строительства»… 

«Таймыр» 
 

2. СМИ О ГОРОДЕ ДУДИНКЕ 
 
«Большой Аргиш» начнется в Дудинке 

16 ноября в 14:00 на Набережной площади Дудинки состоится открытие шестого 
этнического фестиваля «Большой Аргиш», посвященного сказкам и легендам коренных 
народов Таймыра. На главной площади города жителей и гостей ждут большое этническое 
стойбище, состязания по национальным видам спорта и концертная программа. Все 
желающие смогут прокатиться на оленьих упряжках. Здесь же в 18:00 начнется демонстрация 
яркого светового шоу и вечерней сюиты «Север на ладони».   

В 12:00 в городском Доме культуры откроется выставка изобразительного искусства 
«Сказки народов Севера», на которой будут представлены художественные работы учащихся 
детской школы искусств им. Бориса Молчанова. В 13:00 в кинодосуговом центре «Арктика» 
состоится показ фильма «24 снега», повествующего о жизни в условиях сурового климата 
Крайнего Севера. В Таймырском Доме народного творчества с 14:00 будет работать 
этническое подворье «Таймырская Ойкумена».  
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В 15:00 дудинцев и гостей города будут ждать сразу в пяти учреждениях Дудинки. Так, 
в городском Доме культуре пройдет фестиваль северного танца, посвященный 50-летию 
Заслуженного коллектива народного творчества РФ Таймырского народного ансамбля песни 
и танца народов Севера «Хэйро». В центральной и городской библиотеках – интерактивная 
историко-этногрофическая выставка «Здесь наших предков дух и созиданье» и литературно-
игровая программа «Таймырские забавы», соответственно. В это же время в детско-
юношеском центре туризма и творчества «Юниор» пройдут различные мастер-классы, а в 
Таймырском краеведческом музее откроется выставка под названием «След простыл». 

17 ноября действие фестиваля продолжится в Норильске.  Мероприятия начнутся в 
12:00. На Комсомольской площади разместятся чумы пяти таймырских этносов и пройдёт 
интерактивная программа «Сказки Большого Аргиша». Здесь же устроят катание на оленьих и 
собачьих упряжках, а в 18:00 гости праздника смогут насладиться световым шоу. 

Кроме этого, в полдень свои двери для посетителей распахнут Норильский Заполярный 
театр драмы им. Вл. Маяковского, Музейно-выставочный комплекс «Музей Норильска», 
Публичная библиотека, Норильский колледж искусств, кинокомплекс «Родина» и 
киноконцертный комплекс «Арт Холл». Для участников фестиваля будут организованы 
различные выставки, мастер-классы, интерактивные площадки, театрализованные 
представления, встречи с интересными людьми, показы фильмов и многое другое. 

 
3. СМИ О ЕМО «ГОРОД НОРИЛЬСК» 

 
Студенты Норильска и Дудинки выявляют сильнейших в стритболе. 

Впервые в Норильске в рамках спортивного фестиваля проходят встречи по стритболу 
среди учащихся средних специальных учебных заведений. На баскетбольную площадку дома 
спорта "БОКМО" приглашены команды норильского колледжа промышленных технологий и 
сервиса, педогогического колледжа и других ссузов Норильска. Также в наш город приехали 
спортсмены из Дудинки - студенты Таймырского колледжа. 

«Заполярная правда» 
 

4. СМИ О ПРЕДПРИЯТИЯХ НПР 

 
«Норникель» и ООН договорились о совместном развитии безопасных экологических 
технологий 

Крупнейшие мировые сообщества и промышленные гиганты — лидеры своих отраслей 
ведут поиск совместных решений для улучшения мировой экологической ситуации. 

Тема экологии в современном обществе стоит наиболее остро. Ежегодно ухудшение 
мировой экологической обстановки негативно сказывается не только на природе, но и на 
жизни всех людей. Эта ситуация всё больше беспокоит мировые сообщества. Организация 
Объединенных Наций создала множество экологических проектов, а одним из ведущих 
направлений, способствующих охране природы, стала программа ООН по окружающей среде. 
Целью этой программы стала организация и проведение мер, направленных на защиту и 
улучшение окружающей среды на благо нынешнего и будущих поколений. Для содействия 
промышленным предприятиям ООН создала специализированное агентство Организации 
Объединенных Наций по промышленному развитию (ЮНИДО), в котором одно из 
стратегических направлений сосредоточено на защите окружающей среды. 

..Одной из экологически ответственных компаний является мировой металлургический 
гигант «Норникель», который ежегодно реализует экологические проекты разной 
направленности, вложив в эти цели более 80 млрд рублей за последние три года. Но это не 
всё — до 2023 года Норникель вложит более 123 млрд рублей в мероприятия по снижению 
выбросов норильских предприятий в рамках «Серного проекта». Планируется, что Норильск 
за пять лет должен сократить объем вредных выбросов в воздух на 75%.  

«Норникель» стремится к снижению влияния металлургических производств на 
экологию не только страны, но и всего мира. На генеральной конференции Организации 
Объединенных Наций по промышленному развитию (ЮНИДО), прошедшей накануне в Абу-
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Даби, статс-секретарь вице-президент Норникеля Дмитрий Пристансков и 
генеральный директор Организации Объединенных наций по промышленному развитию 
(ЮНИДО) Ли Йонг подписали декларацию, целью которой стала совместная разработка 
экологически безопасных проектов для металлургической отрасли. 

Работа по подписанию этого соглашения началась ещё в июне 2019 года, когда в 
рамках ПМЭФ прошла рабочая встреча статс-секретаря — вице-президента «Норникеля» 
Дмитрия Пристанскова с представителями ЮНИДО, где обсуждались перспективы 
сотрудничества. Принципиальное соглашение о сотрудничестве было достигнуто в июле в 
ходе глобального индустриального Саммита GMIS-2019, где состоялась встреча старшего 
вице-президента компании Андрея Бугрова с генеральным директором ЮНИДО Ли Йонгом. 

В ходе подписания соглашения стороны отметили важность будущего взаимодействия. 
Так, статс-секретарь — вице-президент «Норникеля» Дмитрий Пристансков выразил мнение, 
что сотрудничество с ЮНИДО может стать хорошей площадкой для обмена инновациями в 
металлургической отрасли, направленных на поддержание экологической обстановки. 

Деловой квартал 
 

5. СМИ О КРАСНОЯРСКОМ КРАЕ И СФО 
 
Красноярский край попал в число регионов-лидеров по качеству перехода на 
цифровое телевещание 

Министр цифрового развития, связи и массовых коммуникаций РФ Константин Носков в 
докладе премьер-министру РФ Дмитрию Медведеву о результатах перехода российских 
регионов на цифровое телевещание отметил Красноярский край в числе лучших территорий, 
сообщили в пресс-службе губернатора и правительства Красноярского края. 

«Я бы хотел особо выделить несколько субъектов, где были крайне сложные исходные 
условия, но благодаря отлично проделанной работе отключение аналога прошло без 
проблем и без накладок. Это Камчатка, Якутия, Алтай, Красноярский край, Челябинская 
область, Тюменская область, Башкирия, Татарстан, Ростовская область, Саратовская 
область, Дагестан и Краснодарский край», — уточнил Константин Носков. 

Красноярский край окончательно перешел с аналогового на цифровой формат 
эфирного наземного вещания 3 июня 2019 года. В крае проведена большая работа по 
подготовке к переходу на новое качество вещания. В этот период помощь населению в 
подключении цифрового оборудования в территориях края оказывали около тысячи 
волонтеров, они провели более 14 тысяч подключений. Жителей края активно 
информировали о переходе на цифровое телевидение, работала региональная горячая 
линия, проводились подомовые обходы, многие вопросы решались в сотрудничестве со 
спутниковыми операторами. 

Одним из основных направлений работы в период перехода на цифровое телевещание 
было оказание адресной материальной помощи гражданам, оказавшимся в трудной 
жизненной ситуации в связи с приобретением цифрового оборудования (цифровой приставки, 
современного телевизора, спутниковой тарелки). На сегодняшний день компенсации из 
краевого бюджета на эти цели получили более 13 тысяч семей, общая сумма выплат 
составила свыше 40 млн рублей. 

newslab 
 
Служба занятости края подбирает сотрудников для органов внутренних дел 

В банке вакансий краевой службы занятости населения содержится более 1,1 тысячи 
предложений постоянной работы для сотрудников органов внутренних дел в 44 территориях 
региона. 

Основная часть заявленных вакансий приходится на города. В целом доля "городских" 
вакансий превышает долю "районных" в 2,6 раз (72% против 28%). Наибольшее количество 
свободных рабочих мест имеется в Красноярске – 359 вакансий. 
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В крае наиболее востребованы: полицейский, полицейский-водитель, 
участковый уполномоченный полиции, дежурный оперативный, следователь, оперативный 
уполномоченный, инспектор. 

Специалисты службы занятости отмечают, что большинство представителей этой 
профессии владеют нужными компетенциями для быстрого подбора места работы. Это 
подтверждается высоким процентом трудоустройства – свыше 75% от числа обратившихся. 

С банком вакансий можно ознакомиться на интерактивном портале агентства труда и 
занятости населения Красноярского края или на портале "Работа в России", а также 
обратившись в ближайший центр занятости. 

«Красноярский край» 
 

6. СМИ О РОССИИ 

 
Путин призвал МВД жестко противодействовать терроризму. Президент поздравил 

сотрудников МВД с профессиональным праздником - Днем сотрудника органов внутренних 
дел, выступив на торжественном вечере. 

Глава государства призвал сотрудников полиции и других подразделений 
соответствовать самым высоким требованиям. "Ваш долг - жестко противодействовать 
терроризму и экстремизму, попыткам посеять ненависть, расколоть наше многонациональное 
и многоконфессиональное общество. Здесь важна постоянная профилактическая работа, 
честный, прямой диалог с гражданским обществом, представителями традиционных религий 
России", - подчеркнул он. 

Владимир Путин отметил выдержку и ответственность сотрудников МВД при охране 
общественного порядка и обеспечении безопасности на дорогах. 

Президент призвал действовать решительно и целеустремленно в борьбе с коррупцией, 
оргпреступностью и наркоторговлей, подчеркнув, что здесь правоохранительные органы 
получают и будут получать всю необходимую поддержку со стороны общества и государства. 

"В поле особого внимания следует держать и ситуацию с миграцией, выявлять и 
устранять любые нарушения миграционных норм и правил, создавать открытые, комфортные, 
благоприятные условия для законопослушных иностранных граждан, туристов, 
предпринимателей, студентов, работников, специалистов", - заключил Путин. 

Российская газета 
 

Орешкин констатировал высокий уровень неравенства в России 

В России, несмотря на принимаемые меры, сохраняется высокий уровень неравенства, 
который является проблемой для экономического развития страны, заявил глава 
Минэкономразвития РФ Максим Орешкин в ходе лекции в НИТУ "МИСиС" на тему изменений, 
происходящих в экономике России и мира. 

"Но такое позитивное отличие России в том, что за последние десять лет у нас уровень 
неравенства стабилизировался, в то время как в основных развитых странах он продолжал 
активно расти. Очень много действий, которые были совершены властями - это и повышение 
минимального размера оплаты труда, увеличение уровня заработной платы в бюджетной 
сфере, в здравоохранении, в образовании и целая наборка мер, из последних - это введение 
дополнительной материальной поддержки семьям с детьми. Это те меры, которые 
стабилизируют и даже позволяют немного снижать уровень неравенства (в России - ИФ), но, 
повторюсь, он по-прежнему остается высоким", - отметил глава Минэкономразвития. 

Одна из студенток поинтересовалась у министра, почему при том, что в РФ более 
благоприятная налоговая среда, в частности отсутствие прогрессивной шкалы НДФЛ, 
экономический рост ниже, чем в Европе. Студентка полагает, что для физических лиц это 
хорошо. 

"Для тех, кто побогаче - лучше (плоская шкала НФДЛ - ИФ), для тех, кто победнее - не 
очень", - отметил Орешкин, продолжив затем отвечать на вопрос про экономический рост. 
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Глава Минэкономразвития за последний месяц уже не первый раз рассуждает на тему 
плоской шкалы НДФЛ, при этом его комментарии не носят однозначного ответа, что плоскую 
шкалу нужно сохранять.  

В конце октября Орешкин даже заявил о готовности платить прогрессивный НДФЛ, но 
для начала обсуждения этой темы предложил изучить все косвенные эффекты, которые 
могут возникнуть при введении прогрессивной ставки. 

INTERFAX.RU 
 

В России изменят правила расчета тарифа на вывоз мусора 
В России изменятся правила расчета тарифов по обращению с твердыми 

коммунальными отходами, следует из постановления правительства, опубликованного на 
официальном интернет-портале правовой информации. 

Согласно документу, из факторов, учитываемых при определении тарифов, исключат 
налог на прибыль и плату за негативное воздействие на окружающую среду. 

Кроме того, внесут изменения в расчеты затрат на амортизацию основных средств и 
нематериальных активов. Они будут определяться исходя из максимальных сроков полезного 
использования этих средств и активов. Амортизация по объектам, построенным за счет 
государственного бюджета, «для целей тарифного регулирования» учитываться не будет. 

Как отметил замглавы Федеральной антимонопольной службы Виталий Королев, эти 
меры помогут снизить тарифную нагрузку на потребителей и повысить качество тарифного 
урегулирования. 

В то же время в Российском экологическом операторе считают, что новое 
постановление снизит рентабельность компаний, работающих в отрасли обращения с 
отходами, до четырех процентов. 

По мнению представителей РЭО, новшества лишат отрасль инвестиций. Как говорится 
в сообщении оператора, документ не учитывает такие затраты предприятий, как ремонт 
контейнеров и контроль качества. Эксперты полагают, что постановление не будет 
стимулировать раздельный сбор отходов, так как оператор без вторичной переработки 
получает более высокий тариф. 

РИА Новости 
 
Россиянам подняли зарплату 

За последний год 83 процента российских компаний подняли зарплату своим 
сотрудникам. Об этом сообщают «Известия» со ссылкой на исследование аудиторской 
компании Ernst&Young (EY). 

В среднем фонд оплаты труда вырос на 6,4 процента, что опередило рост инфляции. 
Больше всего выросли зарплаты у топ-менеджеров (на 8 процентов), управленцы среднего 
звена и рядовые сотрудники получили прибавку в размере 6 процентов. 

Большинство компаний (80 процентов) использует индивидуальный подход при принятии 
решения о повышении зарплаты, однако 48 процентов помимо этого применяют и системный 
рост, когда зарплата повышается у всех сотрудников на фиксированный процент. 

Согласно исследованию EY, российские компании не планируют массовых сокращений. 
Уволить часть сотрудников хотят лишь 7 процентов фирм, тогда как увеличить штат 
намерены 24 процента опрошенных предприятий. 

Лента.ру 
 

Кабмин установил размеры пособий по безработице на 2020 год 
Премьер-министр РФ Дмитрий Медведев подписал постановление об установлении 

размеров пособий по безработице на 2020 год - максимальный и минимальный размеры 
пособий составят 8 тыс. рублей и 1,5 тыс. рублей соответственно. Документ опубликован в 
пятницу на официальном интернет-портале правовой информации. 

"Установить на 2020 год минимальную величину пособия по безработице в размере 1500 
рублей, максимальную - в размере 8000 рублей - для граждан, признанных в установленном 
порядке безработными", - говорится в постановлении. 
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При этом максимальный размер пособия для граждан предпенсионного возраста 
составит 11280 рублей. 

Ранее в Минтруде сообщили ТАСС, что численность людей предпенсионного возраста, 
которые зарегистрированы в органах службы занятости как безработные, увеличилась во 
втором квартале 2019 года по сравнению с первым кварталом до 122 тыс. человек 

По данным Роструда, в первом квартале 2019 года порядка 113 тыс. российских граждан 
предпенсионного возраста официально числились безработными. 

ТАСС 
 

За здоровьем в карман: 30% россиян доплачивают за лечение в больнице. При этом 

каждый десятый житель страны не считает такую ситуацию нарушением своих прав. 
Дополнительные расходы во время своего последнего лечения в стационаре в течение 

года пришлось понести 30,1% российских граждан. При этом каждый десятый (9,9%) не 
считает это нарушением своих прав, а 16,3% респондентов оказались не в курсе того, какие 
медикаменты они должны получать в больнице бесплатно. Таковы результаты опроса, 
проведенного по инициативе Федерального фонда обязательного медицинского страхования. 
Опрошенные «Известиями» специалисты из сферы здравоохранения отметили, что проблема 
характерна для медучреждений, находящихся в серьезной кредиторской задолженности. 
Низкие тарифы на оплату услуг по ОМС не покрывают расходы стационаров. 

Результаты опроса также показали, что 16,3% респондентов не уверены, должны ли 
лекарства в стационарах предоставляться им бесплатно. 

И только 35% опрошенных готовы отстаивать свои права и выяснять в медицинской 
страховой компании, правомерно ли было требование оплаты за ту или иную медицинскую 
помощь со стороны медучреждения. 

Опрос, организованный Федеральным фондом обязательного медицинского страхования 
(ФОМС) в партнерстве со Всероссийским союзом страховщиков, проводился с августа по 
сентябрь в восьми федеральных округах. Участие в нем приняли 1600 респондентов в 
возрасте от 18 до 65 лет. 

…Председатель ФОМС Наталья Стадченко подчеркнула, что с этого года прописан 
пошаговый регламент сопровождения граждан со стороны страховых медицинских 
организаций. Согласно документу, страховые представители обязаны консультировать и 
информировать пациента на всех этапах оказания медпомощи. 

— Кроме того, во всех регионах есть «горячие линии», ни одно обращение не остается 
без ответа, по всем жалобам принимаются меры, — рассказала «Известиям» Наталья 
Стадченко. — Сегодня во всех страховых организациях и территориальных фондах есть колл-
центры. Если страховой представитель не подсказал, как поступить в той или иной ситуации, 
необходимо обращаться в территориальный фонд ОМС. 

В ФОМС напомнили, что весь объем медицинской помощи по ОМС, на бесплатное 
получение которой вправе рассчитывать пациент, перечислен в программе госгарантий. 

Помимо этого, Минздрав совместно с ФОМС выпустил памятку для граждан, где 
разъясняется, какие медуслуги им положены бесплатно. 

В Минздраве оперативный комментарий по результатам опроса «Известиям» не 
предоставили. 

Известия 
 

7. РАЗНОЕ 

 
Путин рассказал, кто вынесет приговор нынешней власти. Новости недели показали 
опасность образованных людей 

Поскольку человеческий интеллект не в силах понять Россию («Умом Россию не 
понять...», Федор Тютчев, 1866 год), Владимир Владимирович Путин на прошлой неделе 
сказал — будем развивать интеллект искусственный. Да и в целом неделя прошла под знаком 
новостей в области умственной деятельности: гуманитарии показали себя во всей красе — 
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один профессор совершил русофобский камингаут, другой — расчленил свою 
студентку-любовницу. Технической интеллигенции отличиться не удалось — ее уничтожили 
раньше. 

Действие следующего «Терминатора» разыграется, похоже, на наших просторах. 
Старенький Т-800, в китайских черных очках из подземного перехода, будет, скрипя 
суставами, вышибать чиновничьи двери и, не найдя на месте министра, хрипеть: «Я 
вернусь». Чиновники, забаррикадировавшись в подвалах тоннами постановлений и прочих 
нормативных документов, организуют сопротивление и откроют охоту на разумные машины, 
забивая их словно мамонтов дыроколами. 

Смех смехом, но послушаем президента: «Технологии искусственного интеллекта 
позволяют избавиться от косности и неповоротливости бюрократической машины, 
кардинально повысить прозрачность и эффективность административных процедур...». 
Тревожно звучит для нынешней системы. А теперь, главное: «Потому что только в этом 
случае (внедрения ИИ — авт.) люди будут видеть, что и как делает власть». А вот это — 
вообще приговор. Если люди будут видеть, что и как делает власть... 

Как думаете, заработает у нас национальный проект «Искусственный интеллект»? 
Учитывая, что писать его будет та самая власть, приговор которой он выносит. Хотя проект, 
наверняка, будет красив как конфетный фантик. И примерно так же полезен. 

Чтобы не быть голословным. Есть нацпроект «Демография» и майский указ президента. 
Согласно этим документам, мы должны размножаться как кролики и к 2024 году выйти на 
«устойчивый естественный прирост» населения. Но тут на неделе Счетная палата говорит — 
не выйдет, как ни дергайся, Россия вымирает, даже мигранты не спасают. Пресс-секретарь 
президента Дмитрий Песков комментирует: да мы знали эти цифры, ничего необычного, две 
демографические ямы сошлись, одна с войны еще, другая из девяностых. Хорошо, 
куликовскую битву не вспомнил. Но только если знали, зачем несбыточные планы в проекте 
рисовать? Потому что красиво? А конфетка под фантиком будет, а? 

Анекдотом недели, конечно, стал следующий: 
- Алло, это прачечная? 
- Клоачечная! Это высшая школа экономики. 
Собственно историю филолога Гусейнова, высказавшегося о клоачном русском языке 

(на самом деле — о его профессорском отношении к стране), пересказывать нет смысла. Но 
дальше было веселее. Оплот свободы и либерализма, ВШЭ, созвала внеочередное 
партийное (ой, не так называется, но сути не меняет) собрание, где филолога заклеймила 
позором и призвала извиниться. Но собрание ВШЭ это вам не Рамзан Кадыров, и господин 
Гусейнов послал их подальше: не буду, мол, извиняться перед теми, кто моего русского языка 
не понимает. А почему такой дерзкий? Очень просто. Сразу после скользкого текста 
Гусейнова прошел совет по русскому языку под руководством Владимира Путина. И 
филологические изыски профессора ВШЭ пришлись ко двору. Президент на совете и 
пещерных русофобов вспомнил и вообще рассказал, как язык важен для нашей страны. Ну 
как в таких условиях Гусейнова наказывать? 

Главным на этом совете было, однако, заявление к языку относящееся не на прямую. 
Путин, говоря о подготовке школьных учителей русского, усомнился в целесообразности 
разделения их обучения на бакалавриат и магистратуру. Сказал что может стоит возродить 
прежнюю систему: готовить преподавателей пять лет и давать им полноценное образование. 
Но для ряда технических специальностей существование бакалавриата и магистратуры 
подходит. При этом министр просвещения Ольга Васильева признала, что бакалавриат - это 
всего лишь незаконченное высшее образование. 

Что мы в результате видим? Что техническую интеллигенцию, всегда составлявшую 
гордость нашей страны и уничтоженную на корню всеми этими эффективными менеджерами 
(выпускниками, в том числе, ВШЭ), возрождать как-то нет желания. Потому что инженер, 
способный (так, для примера) не только спроектировать авиадвигатель, но и объяснить, 
почему не надо в наш самолет импортный двигатель запихивать, - опасен для менеджера. 
Нужны ведь не созидатели и творцы, помнящие, что такое Родина, а криэйторы. 
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Ну, и чтобы с темой образования закончить — две цифры, озвученные на 
неделе все той же Васильевой. 60% школ в России являются ветхими. 25% учителей — 
пенсионеры. Учителей не хватает настолько, что готовится законопроект, позволяющий 
студентам педагогических вузов и колледжей преподавать в школах. Просто у нас любая 
оптимизация почему-то означает сокращение работающих и рост числа управляющих. В 
школах так дооптимизировались, что наверняка где-то физруки физику ведут. Почему нет? 
Созвучно же. 

Теперь послушаем Чубайса. На неделе вышел документальный фильм «Гибель 
империи» о распаде СССР. Там Анатолий Борисович говорит, что «вся страна, за 
исключением нескольких сотен тысяч идиотов, понимала, что она выстроена на лжи, с начала 
и до конца». После того, как фильм вышел, глава «Роснано» Анатолий Чубайс назвал 
вырванной из контекста свою фразу о советских гражданах. Допустим. Но в том же фильме он 
говорит, что суть советского человека — получать деньги и ничего не делать: «Это суть 
советского человека, суть советской власти. Работает идиот». Может это означает, что у нас 
сейчас советская власть в чубайсовском прочтении? Потому что идеология «работает идиот» 
она главенствует. Кстати, вы помните, что в прошлый понедельник был День народного 
единства? Нет? Непонятно какого единства? Тут в этих ваших интернетах рецепт 
предложили: если в этот день посадить Чубайса, то праздник станет поистине всенародным. 

На неделе погиб советский человек. В нашем понимании советский, не в чубайсовском. 
Чиновник, кстати. Глава Холм-Жирковского района Смоленской области Олег Макаров. Полез 
в горящий дом, помог главе семейства вывести из дома жену и дочерей. Полез опять, 
пытался тушить. Не смог. Сердце не выдержало. 

Вот на таких наша страна и держится. Никакой искусственный интеллект этого не 
поймет. 

«Московский комсомолец» 
 

Так уж "невинны" США в истории? 
Турецкий ежедневник "Yeni Safak" напомнил, что Америка не должна забывать о 

собственных многочисленных преступлениях против человечества. Это стало ответом на 
признание Палатой представителей геноцида армян во времена Османской империи. 

Издание считает, что резолюция была принята в отместку начала военной операции в 
Сирии турецкими военными. И приводит данные, которые подготовил комитет турецкой 
"Партии справедливости и развития". В нем говориться, что США за свою небольшую 
историю устраивали многочисленные интервенции и государственные перевороты. А они в 
свою очередь, привели к гибели миллионы людей по всему миру, которые ни в чем не были 
виноваты. 

За время колонизации на американском материке убили 70 млн. индейцев на 
собственной земле. С 16-го и по 19-й века туда активно и целенаправленно завозились рабы 
из Африки. Из которых потом 35 млн. человек сгинули от пыток, непосильного труда и 
жестокого обращения. 

Штаты в 1945 году применили две ядерные бомбы против Японии и уничтожили 350 тыс. 
жителей двух мирных городов. В том же году в конце войны с гитлеровской Германией 
разбомбили город Дрезден, где буквально сожгли 200 тыс. человек. Причем на тот момент 
военных "Вермахта" там вообще не было. 

В Северной Корее с 1950-го и по 1953-й годы, американские бомбардировщики погубили 
4 млн. жителей страны, плюс 1 млн. китайцев, которые воевали на стороне этой страны. 
Гватемала также в том году потеряла 200 тыс. человек в ходе переворота, который нужен 
был США. 

Вьетнамская война отняла жизни у 3 млн. человек, не говоря об отравленной янками 
земле, где до сих пор рождаются дети с большими проблемами здоровья. Батиста, как один 
из ставленников Вашингтона уничтожил в Кубе 60 тыс. Многочисленные военные операции 
"международными демократами" в Камбодже, Лаосе, Индонезии пополнили число убитых в 
большом количестве. 
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При оккупации Ирака в 1991 году было отмечено массовыми убийствами, но пока по 
понятным причинам, точной статистики нет, зато известно, что 4,7 млн. иракцев стали 
бездомными. Афганистан понес потери за время "присутствия" Америки 150 тыс. В Сирии 
канули в небытие сотни тысяч людей и точно тоже сказать нельзя сколько. Беженцами стали 
5 млн. 

К тексту газеты "Yeni Safak" можно еще добавить информацию и такого порядка. Если 
посмотреть на даты вторжений США в другие страны и проводимые ими военные операции 
там (В интернете много сайтов с подобным списком), то выходит, что американцы чуть ли не 
каждый год это делали. А кого-нибудь били, так это не только каждый год, а каждый день, 
наверное. 

Поэтому можно утвердительно говорить, что вмешательство во внутренние дела и 
политику других стран, ввод туда своих военных, попытка переделать историю, 
оборачиваются масштабными трагедиями для этих территорий. 

Самобытность США существует чуть меньше 2,5 веков, если начинать с 1776 года. За 
это время под разными предлогами и обманом построили свою экономику на крови, кражах, 
грабежах и других преступлениях. За всю историю человечества, какие бы жестокие войны не 
велись, американцы убили больше всех. Это не считая опытов на планете с ГМО, химикатами 
различными, бактериями и вирусами. А завидуют им, либо родственные по натуре, либо те, 
кто не в курсе истинного положения вещей. 

КОНТ 
 

8. Курс валют 

 
По данным ЦБ РФ курс валют с 09.11.2019 г. 

Валюта Курс (руб.) Изменения (руб.) 

USD 63, 73 ▼ 0, 00 

EUR 70, 42 ▼ 0, 13 

 
9. Прогноз погоды 

 
По данным rp5.ru погода в г. Дудинке 

 

 


